



Klaus Frieser erneut Oberpfalzmeister im Blitzschach der Senioren

Altenstadt/WN. (adj) Am Samstag spielten acht Senioren ab 60 Jahren um die Oberpfalzmeisterschaft im Blitzschach im Feuerwehrhaus Altenstadt/WN. In dem spielerisch sehr starken Teilnehmerfeld konnten sich zur Halbzeit Fritz Eichenseer vom SK Kelheim und Klaus Frieser von SC

Sulzbach-Rosenberg mit 6,5 Punkten gemeinsam vom übrigen Feld etwas absetzen. Nach 18 gespielten Partien setzte sich der Vorjahressieger Frieser knapp mit 13,5 Punkten durch. Zweiter wurde Eichenseer mit 13 Punkten. Den dritten Platz belegte Heinz Däubler. Däubler gewann auch die

Wertung der über 75-jährigen. Turnierleiter Bernhard Hoppen dankte den Teilnehmern für ihr faires Verhalten und überreichte unter großem Applaus die Urkunden und Pokale an die Erstplatzierten. Am 5. November wird in Altenstadt/WN der Dähne-Pokal ausgespielt.

Bild: Bernhard Hoppen/exb